

杉の秀

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

学習の成果を発表できました

11月12日（土）に、「ぎんなん祭」（学習成果発表会）を行いました。コロナウィルス感染症拡大防止のために、本年度も人数制限（同居家族4名まで）をお願いしての実施となりました。同時に動画配信も行い、教室で待機している児童や、参加できなかった方々に見ていただきました。



各クラスで学習したことをまとめ、劇や歌などにして発表しました。

2年生は「ばんざい！ふるさと」で、歌、劇、ダンス、そして家族への感謝の言葉を伝える発表でした。1年生は、「くじらぐも」で、国語の教材をもとにした劇で、1年生の子どもたちの成長や頑張りが見られる発表でした。3、4年生は「中原のたから」で、様々な取組をされている地域の方々から学んだことを紹介する発表でした。5、6年生は、「伝えたい～環境・平和・命のこと～」で、長崎の修学旅行や、芦北、水俣の集団宿泊学習で学んだことをまとめた発表でした。

各学年短い練習期間ではありましたが、保護者の方々に見ていただけることを楽しみにし練習に励み、当日も立派に発表してくれていました。私自身も初めての「ぎんなん祭」でしたが、子どもたちの学習の成果や成長、思いの詰まった発表にとても感激しました。中原っ子が、また一つ成長する機会となったようです。

参観、バザーへの協力、そして最後の片付け等大変お世話になりました。

なお、ぎんなん祭開会前に「きよらっこカルタ」（南小国町教育委員会作成予定のカルタ）の校内表彰も行いました。入賞者を紹介します。

- | | | | |
|------|------------------------------------|-------------------------------------|--------------------------------------|
| 【特選】 | 荒武 昊生（1年）
鞭馬 麗華（5年） | 武田 暁里（2年）
上島 世利椰（5年） | 山本 陽太（2年）
河津 優香（6年） |
| 【入選】 | 河津 陸（2年）
荒武 芽生（3年）
鞭馬 紗也（6年） | 上島 唯禾（2年）
鞭馬 圭吾（3年）
安藤 優芽（6年） | 安藤 花琉（2年）
宇都宮 新（3年）
※敬称は省略します。 |

プレゼンテーション大会がありました

10月29日（土）に、南小国町プレゼンテーション大会が開催されました。南小国町小中学校から各学校3名の代表者が、きよらホールのステージで自作のプレゼンテーションを発表する大会です。ホールには、多くの審査員やお客さんがいて、発表者にとって、とても緊張する会場の雰囲気となりました。その中で、中原小学校代表の3名も、堂々と発表することができ、会場から大きな拍手をもらっていました。当日は、動画配信されていて3人の活躍を中原小学校の子どもたちは、教室で応援していました。3人の頑張り、中原小学校全員の刺激になったことだと思います。代表者の結果は、次のとおりです。



- | | | |
|--------|------------|------------|
| 【最優秀賞】 | 安藤 花琉（2年） | 橋本 雫（6年） |
| 【優秀賞】 | 鞭馬 あおい（4年） | ※敬称は省略します。 |

研究発表会がありました

11月18日（金）に、阿蘇郡市教育委員会連絡協議会・南小国町教育委員会指定『南小国町学力向上研究推進地域指定研究発表会』が開催されました。午前中は、各学校での公開授業及び授業研究会が、午後からは、きよらホールで研究会が実施されました。



本校の公開授業及び授業研究会は、5、6年生の算数の授業（担任：東 壮太教諭）を公開しました。授業のスタート時には50人を超える参観者に、子どもたちは、とても緊張していたようですが、徐々に緊張がほぐれ、ほぼいつもどおりに集中した態度で学習に取り組む姿が見られました。

その後の授業研究会では、複式学級で子どもたちが、意欲をもって主体的に取り組む学習の成果をあげている姿に、多くの参加者の方々から高評価をいただいたり、校内でどのような取り組みをしているのかなどの質問をいただきました。更に、熊本県教育情報化推進室、阿蘇教育事務所の2名の指導主事の方々からご助言をいただきました。参加いただいた先生方のご指導をもとに、さらに本校での授業研究を深め、子どもたちの学力向上に生かしていきたいと、全職員で思いを新たにすることがとなりました。

グランドゴルフを教えてくださいました

11月25日（金）に、クラブ活動の時間に、中原地区のグランドゴルフ愛好会の皆様においでいただき、グランドゴルフ教室を実施しました。3年生以上の子どもたちが参加し、ルールやボールの打ち方などを教えてもらいながら活動していました。子どもたちのおじいちゃんたちもいらして和やかな雰囲気でした。ご指導ありがとうございました。



麦の種まきをしました

ナカバルツクル会のご指導でスタートした麦の学習ですが、継続した取組に発展し、むぎの種まきを1、2年生で、11月28日（月）に実施しました。6月に麦刈りを体験した子どもたちですが、麦がどのように大きくなっていくのか調べるためにも、種まきすることにしました。子どもたちは、麦の種を一粒一粒丁寧にまいていました。種まきを終えた子どもたちは「はやく芽が出ないかな」と楽しみしにしているようでした。次は、麦踏み体験かできればと計画しています。



阿蘇郡市中北部絵画展がありました

11月15日（火）に阿蘇郡市中北部絵画展がありました。結果は以下のとおりです。



武田 夏奈さんの作品

- | | |
|------|-----------------------------|
| 【特選】 | 4年 武田 夏奈 |
| 【入選】 | 1年 日隈 和嘉丸 鞭馬 あかね 浅野 姫愛星 |
| | 2年 安藤 花琉 武田 暁里 河津 陸 |
| | 3年 荒武 芽生 宇都宮 新 林 飛龍 |
| | 4年 日隈 千恵莉 鞭馬 悠人 |
| | 5年 井野 順崇 鞭馬 麗華 村上 洋太 古賀 透眞 |
| | 6年 河津 優香 安藤 優芽 浅野 煌斗 日隈 愛萌里 |
- ※敬称は省略します。

今月の一枚フォト



校庭の南天の実が赤く色鮮やかです。